

Randonnez votre sang



Jean-Marie PAULIN

Samedi 28 juin 2008
Val d'Ajol – Remiremont – 25 km



André SCHMODERER

Samedi matin, départ matinal vers le Girmont en compagnie de Charly âgé de 13 ans. Un grand bravo à ce jeune ! L'amicale du Val d'Ajol laisse le groupe de marcheurs au Girmont, endroit auquel ils doivent rencontrer les gens de Remiremont.



Départ matinal au Val d'Ajol.



Pause au Girmont.



Bonne route vers Remiremont !

Lors du passage dans la grande rue à Remiremont, une jeune fille est sortie d'une voiture en stationnement pour venir saluer Jean-Marie Paulin et André Schmoderer. Toute fière, stylo et autocollant "don du sang" à la main, elle nous a informé du passage de Sylvain Zanetti, secrétaire départemental, lors de l'information qu'il a donnée à son école de Saulxures-sur-Moselotte pour sensibiliser les jeunes élèves au don du sang et leur signifier du passage des randonneurs vendredi prochain. Jean-Marie et André ont été ravis de cette rencontre !

Discours de Mme DAVAL , représentante de la Municipalité de Remiremont pour l'accueil de Jean-Marie Paulin et d'André Schmoderer le samedi 28.06.2008.

Mme Vaubourg, les représentants des communes voisines,
M. Paulin, M. Schmoderer nos courageux marcheurs et vous qui les soutenez

Au nom de la municipalité de Remiremont que j'ai l'honneur de représenter je vous souhaite la bienvenue. Bienvenue à Remiremont, fière d'être une ville étape dans cette grande randonnée départementale. 300 donateurs lors de la dernière collecte dont 18 nouveaux, nos concitoyens savent être généreux et nous nous en félicitons, mais hélas ce n'est jamais suffisant face aux besoins grandissants. Mr Paulin votre action est de nature à rendre optimiste alors que la pratique du quotidien n'y incite guère. Par votre initiative originale pour sensibiliser de nouveaux donateurs et les encourager à rejoindre et allonger votre chaîne de solidarité, vous agissez au-delà de tout égoïsme et contribuez au mieux-être de vos semblables. La caractéristique du don du sang : c'est l'absence d'étiquette ou de préjugé et c'est là sa noblesse. Il n'existe pas de barrière d'âge ou de génération, pas de barrière sociale, raciale ou politique entre les donateurs ni et surtout entre donateurs et receveurs. Cet élixir de vie nous est commun à tous.

Ce n'est pas facile d'aller à la rencontre de l'autre car il est vrai que par commodité souvent, par ignorance parfois et aussi par peur avouons-le, un grand nombre de personnes passent à côté d'un acte qui, à lui seul pourrait sauver une vie.

Vous vous battez pour faire connaître cet acte généreux et gratuit, à quelque niveau que ce soit nous avons tous un devoir de responsabilité les uns envers les autres. Merci de nous le rappeler et je tiens au nom de la ville de Remiremont à vous exprimer, notre admiration, notre respect et notre reconnaissance.

J'ai lu dans la presse que vous vous définissiez comme un semeur – je vous souhaite une récolte exceptionnelle et que nos amicales soient des réserves inépuisables, qu'elles préservent les graines de donateurs et qu'elles essaient sur tous nos territoires.

MERCI encore.

[A suivre Dimanche 29 juin 2008](#)
[Remiremont – Xertigny – 20 km](#)